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FÉDÉRATION INTERNATIONALE POUR LA PLANIFICATION FAMILIALE 
  

CA/12.21/DOC 5.3 

Conseil d’administration 
2-3 décembre 2021 

En référence au  
point 5 de l’ordre du jour 

 
 

Point à l’ordre du jour :  Communication avec les AM 

 

Synthèse :  

Ces derniers mois, les bureaux régionaux de l'IPPF ont pris contact avec les membres des instances de 
gouvernance des AM. Certains membres du CA ont assisté à des réunions régionales et des plans sont 
en place pour accroître ces prises de contact au cours du 1er trimestre 2022. 

Les engagements dans le cadre de ce point de l’ordre du jour sont les suivants :  

Rencontrer et accueillir le/la Président-e, le/la DE et un jeune de l'AM dans votre pays ou région. 

Séances trimestrielles  du type « atelier/déjeuner/casse-croûte » avec 4 AM regroupées par thèmes de 
l'IPPF, à savoir les jeunes, l'accès à l'avortement sans risque, la SOGIE (orientation sexuelle, identité et 
expression de genre), COVID19, l’offre de services virtuels réactifs et l'éducation sexuelle intégrée/ 
complète. 

L’occasion de participer en 2021 à des sessions lors des Forums régionaux et des Forums des jeunes de 
2021, forums qui auront lieu dans/hors votre région. Ils seront l'occasion pour les AM de collaborer, 
d’échanger sur les enseignements tirés des séances et sur leur réflexion stratégique, et enfin de 
développer un sentiment de solidarité.  

Action requise :  

Le Conseil d’administration de  noter cette actualisation. 

 

 

Vue d’ensemble :  

Tout au long de l'année les bureaux régionaux de l'IPPF ont continué à organiser des activités 

d'engagement du CA dont la plupart des membres ont été invités à participer à des forums 

régionaux et les forums de jeunes, membres qui par ailleurs ont soit organisé, soit participé à 

diverses sessions. Les principaux points stratégiques de réflexion ont émané des forums régionaux 

où l'engagement des AM a porté sur l'engagement des jeunes, la Stratégie 2028 ainsi que sur les 

changements significatifs en matière SDSR dans différents pays. La participation des membres du CA 

et des comités a enrichi les séances, les membres partageant leur point de vue sur leur engagement 

dans les discussions sur la stratégie de la Fédération.  Cet engagement a permis aux membres du CA 

et des comités d'acquérir une meilleure connaissance des principaux défis et des meilleures 

pratiques des AM et partant de mieux comprendre les capacités et les besoins des AM. La présence 

de membres du CA dans ces forums et plates-formes renforce le moral du personnel, l’engagement 

du Conseil témoignant par ailleurs de son leadership et de son intérêt et implication. 

L’engagement du Conseil en 2022 se concrétisera après les derniers forums régionaux quand les 

membres du CA ont d'autres réunions (virtuelles ou physiques) avec les AM afin de s'assurer que les 

objectifs clés sont atteints pour un engagement maximal.  
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AWRO  

Sami étant le seul membre du CA issu  de l’AWRO [ou bien est-ce de la région plutôt que du BR ?] , il 

y a eu plusieurs moments d'engagement avec lui par le biais de réunions virtuelles et d'appels 

téléphoniques. La Présidente du Conseil, Kate Gilmore, a assisté au forum régional d’AWR, ce qui a 

permis un engagement honnête et significatif.  

Ulukbek Batyrgaliev, participera en tant que panéliste à la prochaine "4ème conférence régionale 

MENA sur la santé des adolescent-e-s" qui se tiendra du 1er  au 3 décembre 2021 en Egypte. 

 

ARO 

Des administrateur-ice-s du Nigeria, de la Zambie et du Cameroun ont participé aux forums 

régionaux du BRA. La réunion des jeunes de l’Afrique s'est tenue le 4 novembre avec un dialogue 

entre les jeunes et les représentant-e-s du CA sur la stratégie 2028 de l'IPPF.  

Cette réunion a rassemblé de nombreuses voix de jeunes de tout le continent qui ont pu ainsi 

échanger sur leurs expériences et leurs attentes eu égard à la mise en œuvre de la Stratégie 2028 de 

la Fédération. Étaient présents des représentants des MAJ/YAM de toute l'Afrique subsaharienne, 

ainsi que des réseaux de jeunes externes tels que Y+, AfriYAN et des membres du Conseil, à savoir 

Jacob Mutambo (Zambie) et Ulukbek Batyrgaliev (Kirghizstan).  

Dans son discours d'ouverture, Jacob souligna l'importance du rôle que les jeunes ont à jouer au 

cours de la réunion, en particulier pendant la session stratégique. Il poursuivit en disant que ce qui 

compte, ce n'est pas leur niveau d'expérience, mais les expériences qu'ils/elles ont vécues dans leurs 

communautés eu égard à la SSR et qu’ils/elles doivent saisir cette occasion de partager ces 

expériences afin de s'assurer d’avoir l’IPPF qu’ils et elles désirent.  

Pour 2022, il est prévu de s'engager davantage dans les différents forums et réunions de la région, 

en face à face ou virtuellement, et de renforcer les liens et échanges d'expériences avec les autres 

AM de la région. 

 

ACRO   

Les membres du CA, Kate Gilmore, Daniela Defex et Santiago Cosio ainsi que Rose Marie Belle 

Antoine et Neish McLean ont assisté au Forum régional de l'ACRO les 9 et 10 novembre. Des plans 

sont en place pour impliquer davantage de membres du Conseil aux forums régionaux et forums des 

jeunes au début de 2022.  

 

EN   

La Présidente du CA, Kate Gilmore, et Ulukbek Batyrgaliev se sont adressés au forum régional du 

réseau Europe le 19 novembre.  Mme Petra Bayr est très engagée pour les SDSR au niveau régional. 

Elle participera à un panel avec la DR du Réseau européen lors du lancement de l'indice d'égalité de 

genre 2021 en novembre.  
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ESEAOR 

Comme indiqué dans le dernier document, les membres du CA ont participé à divers forums 

régionaux. Les restrictions dues à la COVID sont toujours en place dans la plupart des pays, ce qui 

continue de poser des problèmes pour les visites physiques. Cependant, les membres du CA ont pu 

interagir avec les AM lors des réunions des différents forums régionaux.  

May Myint, membre du Comité des membres, a participé à la revue d'accréditation virtuelle de l’AM 

de Samoa (SFHA) du 16 au 23 août.  

Le  13 octobre Yueping Guo, membre du Comité Stratégie, Investissement et Politique, a ouvert la 

table ronde sur le vieillissement et le déclin : L'IPPF parvient-elle à faire face aux réalités 

démographiques. 

Kate ouvrit la séance d'ouverture conjointe du Forum régional et du Forum des jeunes le 1er  

novembre, avec la participation de May Myint, Yueping Guo et Andreas Prager. Guo s'est exprimée 

lors de la session sur l'orientation stratégique et les priorités. May Myint s'est exprimée lors de la 

session sur la santé numérique. Surakshya Giri interviendra lors du Forum régional sur l'engagement 

significatif des jeunes, prévu le 18 novembre. Les plans pour 2022 seront tous finalisés en décembre.  

 

SARO 

Les membres du Conseil ont été invités aux forums régionaux de SARO en novembre. Les restrictions 

dues à la COVID sont toujours en place et les visites physiques n'ont donc pas encore repris dans la 

région. Cependant, les plans pour 2022 prévoient d'impliquer les membres du CA avec les AM grâce 

à un réseau social international ainsi que des visites physiques.  

Conclusion 

Les bureaux régionaux concrétisent les plans d'engagement du CA pour le 1er  trimestre 2022 lors 

des différents forums régionaux qui se tiendront en novembre et début décembre. 

   


